## Antrag Nr. 24-O-20-0042 NiB-Fraktion

## Betreff:

Buslinie 262 bis in die Innenstadt - 2. Versuch (NiB)

## Antragstext:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Ortsbeirat bedankt sich für den Lösungsvorschlag zur Wiederaufnahme der 262-Verbindung bis in die Innenstadt, er hält diesen Lösungsvorschlag allerdings nicht für zielführend, da sich dadurch der Weg für Pendler und Schüler zum Hauptbahnhof deutlich verlängert. Für Aus- und Einpendler würde sich dadurch die ohnehin schon schlechte Anbindung weiter verschlechtern.

Der Ortsbeirat lehnt daher den aktuellen Vorschlag ab, und bittet darum, dass die 262 wie bisher direkt zum Hauptbahnhof fährt.

Der Ortsbeirat bittet stattdessen darum zu prüfen, ob die 262 von Nordenstadt kommend den Bussteig B (Rückfahrt C) am Hauptbahnhof anfahren könnte, dann über Rheinstraße/RMCC und Wilhelmstraße (Rückfahrt Dernsches Gelände) zum Regionalbusbahnhof fahren könnte. Falls dies nicht möglich ist, bitten wir um eine Begründung und eine alternative Routenführung mit ähnlicher Wirkung.

Wiesbaden, 02.07.2024